

Die Universität Innsbruck trauert um

em. Univ.-Prof. Dr. Ortwin Bobleter

Emeritierter Universitätsprofessor für Radiochemie

Ortwin Bobleter war ein österreichweit bedeutender Vertreter für den gesamten Bereich der Radiochemie, aus dessen Arbeit zahlreiche Innovationen und Gründungen hervorgingen.

1986 gründete er mit dem Forschungsinstitut für Textilchemie und Textilphysik in Dornbirn das erste Außeninstitut der Universität in Vorarlberg. 1991 gründete er aus dem Institut für Radiochemie das Institut für Analytische Chemie und Radiochemie, das er bis zu seiner Emeritierung auch leitete. Mit Ortwin Bobleter verlieren wir einen geschätzten Kollegen und bedeutenden Wissenschaftler.

Wir werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im September 2014

o. Univ.-Prof. Mag. Dr. Dr. h.c. Günther Bonn

Leiter des Institutes für
Analytische Chemie und Radiochemie

Univ.-Prof. Dr. Hubert Huppertz

Dekan der Fakultät für
Chemie und Pharmazie

Univ.-Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Tilmann Märk

Rektor der Universität Innsbruck